

# 第3回 資源回収



ご協力くださり、



ありがとうございました。

**収益は、46,380円 でした。**

10月19日 土曜日、午前9時より、第3回 資源回収 を行いました。前日の天気予報では雨が降るかもしれないということでしたが、晴れ間も見えるよい天気でした。お手伝い、ご協力くださったみなさま、ありがとうございました。

今回、うれしいことに回収した資源の量がとても多かったです。事前にストックヤードより回収場所までの積み出しを行いました。間に合わないほどでした。

回収量は9,290kg、前回より約2,000kg多く集まりました。これほどの量の回収は久しぶりです。回収した資源の代金が41,380円でした。前回より20,000円ほど多いです。これに、積み込みの協力金の5,000円を加え、46,380円の収益がありました。

今回の資源回収の収益と瀬戸市ごみ減量活動奨励交付金、4・6月の資源回収収益とあわせて、本年度のPTA特別会計の収入が、221,984円となりました。

資源回収の収益は、設備拡充費として学校の教育活動の充実に活用してもらいます。すでに今年度は、先日行われた運動会でみていただけた通り「万国旗」の購入に活用してもらいました。この後も方眼黒板の設置と運動会で利用する放送機器の充実に活用してもらう予定です。

今回の回収でお気づきのことがありましたら、お聞かせください。より、スムーズに行えるようにしていきたいと考えております。よろしくお願いします。



次回の資源回収は、**2月6日 土曜日** です。

## 10月31日(土)親子講座「陶芸教室」をおこないました。



10月31日 土曜日の午前中、一昨年度まで本校におみえになった先生を講師にお招きして、「陶芸教室」を行いました。パーツを作り組み合わせていくと不思議と思ってもみないほどの立派な作品ができあがります。今回はお地蔵さまと表札、大人は陶器の人形づくりに挑戦しました。始まると子どもも大人も制作に夢中になりました。「こんなに真剣に図工の授業をしたことがなかった」なんて声も聞かれました。親子ですてきな時間を過ごすことができました。

## 萩山防災ラリー と 防災DIG

11月7日 土曜 午前8時30分 より

### 第3次の申込書を配布しています。

子どもたちに身につけさせたい「自分の命を自分で守る力」を学ぶ催しです。今年度で三回目となります。学校でも避難訓練や不審者対応と命を守る訓練は行いますが、校外での訓練はできるものではありません。その部分を地域のみなさんがボランティアで行ってくださいます。お昼においしい非常食をいただくまで、秋の半日を楽しみ、学校では得られない多くのことが学べます。



昨年度の防災ゲーム



## 地域の活動への参加のお誘い



PTA活動や学校行事では取り組む時間がとれないことを萩山台の地域力向上委員会のみなさんが行ってくださいます。校地に地域の方が世話をしてくださるに大きな畑（今年はイノシシ被害で芋ほりができなかつたことが残念ですが・・・）、夏休みには学習会に合わせたラジオ体操、そして地域防災を学ぶ場をつくってくださる萩山台は本当にすてきな地域です。参加しなくてはもったいない。時間が合えば、子どもさんといっしょに、また、子どもさんだけでもかまいません。ぜひご参加ください。催して下さるみなさまには、心より感謝します「ありがとうございます」。